



はやね はやおき 朝ごはん テレビを止めて外遊び

三  
角  
中  
小  
学  
校

<あいさつ

えがお おもいやり>

令和元年度

別海町立野付小学校

学校だより No.13

令和2年3月23日

発行責任者

校長 奥村繁義

## 一年間 ありがとうございました

新型コロナウィルス感染拡大防止のために、2月27日(木)から臨時休校の措置をとって約一ヶ月がたちました。この三月は、全ての学年にとって一年間のまとめとなる大切な時期ですので、その一ヶ月が失われてしまった喪失感は誰にとっても大きなものだと思います。しかし、皆様の命を守り、安心で安全な生活を送るためにもう少しの我慢が必要な時期だと考えて過ごしていただければと存じます。

さて、先日3月19日に卒業生11名が、たくさんの想い出を胸に、6年間学んだ野付小学校を旅立ちました。この1年間先頭に立ち学校を引っ張ってくれた6年生に、心から感謝したいと思います。6年生の皆さん、ありがとうございます。そして、卒業おめでとう！

この1年間、野付小学校19名の教職員は、子どもたちの成長を願い、保護者の皆様や地域の皆様のご支援のもと、それぞれの持ち味を生かし、指導にあたってまいりました。1年間本当にありがとうございました。

来年度は、今年度以上に充実した教育活動が行えるよう、一層努力してまいりたいと思いますので、かわらぬご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

校長 奥村繁義

### 転出・退職者よりご挨拶

過ぎてみればあっという間の3年間でした。たくさんの子どもたちや保護者の方々、地域の皆様に支えられ、心温まる充実した毎日を過ごすことができました。新任地におきましても、野付小学校で学んだ経験を生かし精一杯頑張って参ります。3年間、ありがとうございました。



丸山 宣雄 (別海町立上西春別小学校へ)

私事ですが、この度、退職ということで野付小学校を離れることになりました。野付小に赴任して4年間、かわいい子供達と暖かい保護者の皆様のおかげで、とても貴重な日々を過ごすことができました。心から深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



鈴木 敏子 (定年退職・再任用として別海町立上風連小学校へ)

野付小学校の2年間は、中学校の経験しかなかった自分にとって毎日が新しい発見の日々でした。不慣れなため、先生方や子供達や保護者の皆様にいろいろご心配をおかけしたと思います。4月からまた中学校に戻ります。2年間お世話になりました。ありがとうございました。



時任 憲司 (別海町立上風連中学校へ)

気が付けば野付小での生活も7年が過ぎました。この間、たくさんの地域の皆様と出会い、素晴らしい思い出ができました。私は、人情味溢れる、そして地域愛に溢れる野付が大好きです。また、素敵なお風景も大好きでした。皆様に何も残せず去るのは心苦しいですが、新たな地で頑張っていきます。今まで本当にお世話になりました。



大石 智司 (中標津町立丸山小学校へ)

健康に留意され、ご活躍をお祈りいたします。ありがとうございました！